



向日葵

菊水中便り

第5号

R 2. 7. 27

文責：平野

スロウガン

【校訓】気力・体力・学力・勤労

生徒一人一人が輝き、

確かに伸びる菊水中

課題提出率98.2%!!

～生徒全員がよく頑張りました～



学力充実タイムを5時間設定し、「全員が精一杯努力してテストを受ける。」ことを学校全体の目標として取り組んだ中間テストですが、どの生徒も良く努力をしていました。テスト最終日である17日（金）時点での課題提出率は、全学年平均でなんと98.2パーセントでした。頑張ったけど後少しという生徒が数名いましたが、ほとんどの生徒が試験範囲の課題を全て終了して試験に臨むことができました。

ご家庭でもノーメディアの協力や学習計画表のチェック等、たいへんお世話になりました。子どもの頑張りを家庭でしっかりと支えていただいていたこの結果があると思います。ありがとうございました。

今週、いよいよその結果が返ってきます。努力をしても自分の思うような結果は出ていないかもしれません。しかし、努力をしたことで、子どもは大きく成長しています。本校では、子どもたちの「頑張り」を認め、褒め、励ますということを大切にしています。ご家庭でも、結果そのものだけでなく、試験への取組や頑張りをしっかりと褒めていただけたらと思います。

努力して結果が出ると、**自信になる。**

努力せず結果が出ると、**傲り(おごり)になる。**

努力せず結果も出ないと、**後悔が残る。**

努力して結果が出ないとしても、**経験が残る。**



第2回「命の講話」を実施!!

7月10日（金）は命について深く考える日になりました。まず、生徒会長の前渕君が「菊水中いじめ撲滅宣言」を発表し、みんなで唱和しました。その後、防災士の柳原志保さん、3年生で防災士の柳原拓巳君を講師にお願いし、「災害から大切な命を守ること」を学びました。災害対応シュミレーションゲームや自分の地区の危険箇所をハザードマップで確認しました。助けてもらう側から助ける側になるという気持ちを強くしました。



～8月の主な行事～

日	曜	行事
1	土	夏季休業日(～23日)
3	月	3年三者面談(～7日)
4	火	全学年サマースクール(～6日)
19	水	全校登校日(課題チェック)
20	木	課題未完了者勉強会(～21日)
24	月	夏休み後集会
28	金	結団式
31	月	体育大会練習開始 教育実習(～9/18)

「学び合い」を進めています!

～2の1で理科の研究授業実施～



7月20日（月）5校時、2年1組で研究授業を実施しました。教科は理科で、題材は「消化と吸収」、小腸を使った実験を通して、デンプンと糖の分子の違いを考え説明をする授業でした。まず、全員が早めに理科室に集合し、学び合いによるドリル学習が始まりました。そして、挨拶、黙想の後、「めあて」を確認し、授業の流れと実験方法を確認した後、各班で実験が始まりました。実験結果をもとに自分の考えをまとめる一人学びの後、班で考える学び合い、他の班の考えも聞くフリータイムの後、子ども達が今日の授業のまとめを発表しました。どの生徒もびっしりと自分のまとめを書くことができていました。2年1組全体が、学ぶ集団としてしっかりと育っていました。今日の授業を参考に、他の教科でも「学び合い」を進めていきます。



体育大会 9月12日(土)

8:30～12:00

※残暑が厳しい場合は開始時間を早めます

